



Fünf Medaillen für das RuhrDojo-Team

Die motivierten RuhrDojo-Kämpfer konnten sich in der Karate-Landesmeisterschaft mit ihrem Können ganz nach vorne kämpfen: Durch ihre Leistung haben sie sich alle für die Deutsche Karate-Meisterschaft am

Mittwoch, 28., und Donnerstag, 29. Mai, qualifiziert. Gentijana Preteni (oben links), Krishan Singh (unten links) und Mohanad Imbrahim (unten rechts) sicherten sich jeweils den dritten Platz in ihrer Gewichts- und

Altersklasse. Den jeweils ersten Platz erkämpften sich Aman Kahlon (oben rechts) und Matthias Boehnke (oben Mitte). Cheftrainer Wolfgang Henkel (ganz rechts) ist stolz auf seine Nachwuchssportler. Foto: privat